
初めてのビビンの会                         社会人  大曲 加七子

私は今回、初めて日韓アジア交流・ビビンの会に参加を致しました。全員で 30〜40 名

ほどいらっしゃり、スタッフの方も混じりながら 6 名ほどの班に分かれて交流をしまし

た。

一つの班に大体 1 人、韓国の留学生がいらっしゃり、文化の違いや考え方の違いを

聞くことができました。

自己紹介や、他己紹介、その他テーマなどを決めて、みんなで話し合い発表などしま

した。学校のような固い雰囲気は全くなく、お菓子食べたりお茶を飲みながら、皆さん

自由に意見を出していました。

班のメンバーは学生や社会人なりたての方、定年でご退職されている方など、年齢・

職業・出身地など全く違う方たちでした。

あるトピックで盛り上がった時など、テーマの話と脱線して話すことなどもありましたが、

普段会って話す機会もないので、そんな方たちとの意見のシェアはとても面白く、刺激

になりました。

また、皆さん韓国に興味がある方が多いので、情報交換の場としてもとても良かった

と思います。

そして何より、気の合う友達や、同じ興味を持った方たちと新しい繋がりを持てたこと

も、私にとっては嬉しいことでした。

きっと、また開催されるときは、参加したいと思っています。

ビビンの会を終わって。 これから有志で懇親会です。


